

Grünen-Chef gegen zweiten S-Bahn-Tunnel

Der grüne Parteichef Florian Vogel hat sich für einen Teilausbau des Eisenbahn-Südrings ausgesprochen. Damit ließe sich der geplante Bau des zweiten S-Bahn-Tunnels „kostengünstig und mit vergleichsweise einfachen verkehrstechnischen Maßnahmen“ ersetzen, sagte Vogel nach einem Treffen mit einer Bürgerinitiative von Tunnelgegnern. Die Grünen, deren Stadträte den Bau der S-Bahn-Röhre bisher mehrheitlich mitgetragen haben, wollen Anfang September über einen Ausbau des Südrings entscheiden, *jbb*